

Informations pour ceux qui pensent que Mgr Bergoglio est le pape

Page en ligne : <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/informations-pour-ceux-qui-pensent-que-mgr-bergoglio-est-le-pape.html>

Version PDF : <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/informations-pour-ceux-qui-pensent-que-mgr-bergoglio-est-le-pape.pdf>

Avec tout ce qui a été démontré et qui est désormais bien connu au sujet :

- de **l'infiltration du Vatican** par la franc-maçonnerie ecclésiastique annoncée par de nombreuses apparitions de la Vierge Marie
- du **plan anti-usurpation de la papauté** prévu et mis en place par saint Jean Paul II et le cardinal Joseph Ratzinger, pour démasquer la franc-maçonnerie ecclésiastique et pour protéger l'Église
- de **l'activation de ce plan anti-usurpation par Benoît XVI** avec sa **Declaratio** qui est une **Decisio** sur **crime, schisme, usurpation et siège empêché**, et non pas une **démission de la papauté**
- du **conclave invalide** étant donné que Benoît XVI était encore le pape légitime
- des **multiples hérésies** affirmées et écrites par Mgr Bergoglio

Si vous reconnaissez Mgr Bergoglio comme le pape, par amour du Seigneur et de la vérité, **approfondissez vos connaissances** à l'aide des informations et des liens ci-dessous **et réévaluez votre position.**

Le "pontificat" de Mgr Bergoglio est un **grand mensonge** et une profonde tromperie **de la franc-maçonnerie ecclésiastique** qui sont depuis longtemps :

- **rationnellement prouvés**
 - <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html#mozTocId250547>

- **théologiquement démontrés**
 - <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html#mozToclid747490>
- **surnaturellement confirmés** par le Ciel à des mystiques
 - <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html#mozToclid203774>

Chaque fois que nous prononçons "pape François", nous véhiculons une fausse information. Beaucoup de catholiques ignorent la réalité et suivent Mgr Bergoglio, **car ils pensent qu'il est le pape**. Les médias grands publics y compris plusieurs médias catholiques, pour ceux qui les suivent, présentent favorablement l'usurpateur et se gardent bien de transmettre une grande partie de ses positions, contradictions, faits et gestes. Nous savons, hélas ! que de nombreux fidèles ont été injectés par des poisons liés à l'abominable crime de l'avortement, car ils placent, par erreur, leur confiance en Mgr Bergoglio. Et ce n'est qu'un exemple.

Nous disposons désormais de toutes les preuves, il est grand temps de dénoncer l'usurpation au Vatican en protection de la Sainte Église et de ses fidèles !

Pour les personnes informées, si elles affirmaient "pape François", sans ajouter de guillemets, elles commettraient un péché, car ce serait un mensonge. **Une fois que nous savons, nous ne pouvons plus penser ni agir, comme lorsque nous ignorions encore la vérité.** Pour ceux qui ne sont pas informés, une telle affirmation ne serait pas un péché, mais dans tous les cas : une erreur. Notre Seigneur nous commande d'éviter le péché, mais également de chercher la Vérité qu'Il est.

En défendant la vérité, nous défendons notre Seigneur et Sauveur. Par contre, en véhiculant une erreur et un mensonge, qui favorisons-nous ?

De nombreux fidèles sont très occupés par l'éducation de leurs enfants, leur travail professionnel, leurs familles, etc. Il est compréhensible qu'ils ignorent la réalité au Vatican. Il faut du temps pour se documenter en vérité et pour y réfléchir afin de distinguer, avec assurance, le bon grain de l'ivraie.

L'antipapauté actuelle et sa complicité avec les cardinaux corrompus de la franc-maçonnerie ecclésiastique, est un thème essentiel et crucial dans les tribulations actuelles. **Les fidèles qui négligent cette**

usurpation ou qui ne parviennent pas à se positionner, en vérité, par illusion ou par lâcheté, sur ce sujet si évident, sauront-ils reconnaître et rejeter l'Antéchrist ?

Si c'était inutile, saint Jean Paul II et le cardinal Joseph Ratzinger n'auraient pas spécifiquement adapté le droit canon concernant :

- la légitimité d'un conclave
- l'élection, valide ou invalide, du pape
- les modalités requises pour qu'une démission de la papauté soit valide

Étapes récemment traversées par notre Sainte Église :

- De 2005 à 2013, avec Benoît XVI, l'Église eut un pape entravé.
- De 2013 à 2022, avec Benoît XVI, l'Église eut un pape totalement empêché (*sede impedita*).
- De 2013 à ce jour, avec Mgr Bergoglio, l'Église a un antipape.
- Depuis le 1^{er} janvier 2023, l'Église est en état de siège vacant (*sede vacante*).

Tout ceci n'a rien d'exceptionnel, en effet, l'histoire de l'Église a compté environ 40 antipapes et de longues périodes de sièges vacants.

Mgr Bergoglio se fiche de ceux qui critiquent les horreurs qu'il commet délibérément. Par contre, il part en guerre contre ceux qui mettent en doute sa légitimité. C'est très révélateur.

Il est impossible qu'un pape, validement élu, qui bénéficie de l'assistance de l'Esprit-Saint, soit hérétique. C'est un privilège accordé par notre Seigneur, une réalité surnaturelle confirmée définitivement par l'Église dans le **dogme de l'infaillibilité pontificale**. D'ailleurs, **aucun des 265 papes légitimes**, de saint Pierre à Benoît XVI, **ne fut hérétique**. C'est purement surnaturel.

Le simple fait que Mgr Bergoglio s'entête obstinément dans des dizaines et des dizaines d'hérésies, et nous n'avons pas tout vu, est déjà une preuve qu'il n'est pas le pape, mais un usurpateur :

- <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html#mozTocId790490>

Pour notre discernement des temps que nous vivons et notre positionnement, les preuves les plus évidentes sont données par la **juste compréhension du pontificat de Benoît XVI**, commencé en 2005 et abruptement terminé le dernier jour de l'année 2022.

Contrairement aux mensonges et à la propagande des médias, **Benoît XVI n'a jamais démissionné de la papauté**. Pour comprendre cette importante réalité, écoutez ou lisez **la brillante homélie du père Giorgio Maria Faré**, carme et docteur en théologie fondamentale de l'université pontificale grégorienne. Son texte de 32 pages est suivi de 6 pages de sources officielles. C'est une excellente synthèse qui démontre théologiquement le combat spirituel que vit la Sainte Église :

- <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html#mozToclid747490>

Le père Giorgio Maria Faré se fonde sur **l'enquête "Ratzinger Code" coordonnée par le Dr Andrea Cionci** :

- <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html#mozToclid250547>

Cette étude est **la plus approfondie jamais réalisée sur la non-démission de Benoît XVI** : 4 ans de travail, 1000 articles, 1300 podcasts, 160 conférences et un livre, le "Ratzinger Code". Des **canonistes**, des **juristes**, des **latinistes**, des **théologiens** et des **historiens de l'Église** ont participé à ce travail.

Récent article de l'équipe du "Ratzinger Code" en **complément de leur étude** :

- <https://sfero.me/article/-declaratio-de-benoit-xvi->

Benoît XVI fut vraiment un tout grand pape, une âme victime et un martyr. Notre Seigneur, par le pontificat de Benoît XVI, en plus de son rôle de *Katechon* qui a retardé l'apparition de l'Antéchrist, a protégé la Sainte Église [en schismatisant les membres de la franc-maçonnerie ecclésiastique qui ont infiltré la sainte Église](#).

Sélection de messages de la messagère **Luz de María de Bonilla sur le Katechon** :

- <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/katechon-luz-de-maria.pdf>

Benoît XVI fut retranché de la vie le dernier jour de l'année 2022, jour de la fête d'un autre saint pape. Il est un grand saint qui sera un jour canonisé et même probablement élevé au rang des Docteurs de l'Église. Dès sa mort, Dieu lui a accordé des miracles et [des apparitions](#), confirmant ce que les chercheurs ci-dessus (le père Giorgio Maria Faré et le Dr Andrea Cionci) ont pu prouver par leurs études et leurs raisonnements.

Comme expliqué par le père Giorgio Maria Faré, dans une interview disponible en vidéo [ici](#) et retranscrite en PDF [ici](#), les catholiques qui reconnaissent une personne comme le pape devraient demeurer de tout cœur avec lui, car il représente, pour eux, le Christ sur la terre. Les fidèles qui reconnaissent Mgr Bergoglio comme le pape, devraient lui obéir et le suivre, car c'est l'attitude que la Sainte Église demande d'avoir par rapport au pape. **Il est cependant impossible de tenir simultanément les positions que Mgr Bergoglio est le pape et qu'il est un hérétique. Cela reviendrait à ne plus être catholique en raison du rejet du dogme de l'infaillibilité pontificale.**

La seule position correcte, pour rester fidèle à la tradition et à la succession apostolique, est d'admettre que les prophéties s'accomplissent et que Mgr Bergoglio, "*l'évêque vêtu de blanc*" de Fatima, n'est pas le pape. Dès qu'un fidèle adhère à cette réalité, il est libéré de toute obligation morale face à l'usurpateur du trône pontifical et peut dénoncer, par fidélité à notre Seigneur, les crimes qu'il commet.

Malgré le siège vacant depuis un peu plus de deux ans, les fidèles ne sont toutefois pas sans berger. Nous sommes appelés à précieusement conserver le dépôt de la foi en demeurant fidèles :

- à l'Évangile enseigné par notre Seigneur
- aux Dix Commandements
- aux dogmes de la Sainte Église
- au catéchisme de l'Église catholique
- aux magistères des 265 papes
- aux positions des Pères et des Docteurs de l'Église
- aux témoignages de la vie des saints

Bien entendu, **nous avons le devoir de prier pour Jorge Mario Bergoglio**. Le Seigneur a donné sa vie aussi pour lui. Tout est possible jusqu'à son dernier souffle. Que son âme puisse se repentir et accueillir la Miséricorde.

Malgré l'attaque de nos ennemis, nous demeurons remplis d'Espérance. Tout est dans les mains de notre Seigneur qui n'abandonnera jamais Son Église, la victoire est déjà assurée, Il nous l'a promis. Cette prise de pouvoir du sommet de la hiérarchie de l'Église catholique par les cardinaux de la franc-maçonnerie ecclésiastique devait se réaliser. Elle correspond à ce qui nous avait été annoncé dans la Bible, ainsi que lors de multiples apparitions mariales et par de nombreuses prophéties :

- <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html#mozTocId704333>

Comme lors de la Passion de Jésus, en parallèle des attaques diaboliques, c'est notre Seigneur qui opère enfin un profond renouvellement de notre monde. Pour approfondir votre connaissance de la Grande Tribulation actuelle et vous fortifier face aux événements, vous êtes invités à lire entièrement cette page :

- **Enjeux et combats spirituels de la Fin des temps :**

- <https://www.sante-societe-spiritualite.ch/enjeux-spirituels-de-la-fin-des-temps.html>

Que l'Esprit-Saint nous éclaire sur la Vérité et nous aide à accomplir ce qui est bon aux yeux du Seigneur !

Santé - Société - Spiritualité

www.sante-societe-spiritualite.ch

Pour toute remarque ou question, contact :

info(at)sante-societe-spiritualite.ch

[Accueil](#)

Mis à jour le : 25.03.2025